
　　　　　　　　

　９月２７日（火）に第2回目の三者懇談会を開催し、３０名の保護者の参加がありました。

　三者懇談会の内容と次回の開催日程についてお伝えします。

　　   　民営化に関するご意見、ご要望は下記までお願いします。

 

 吹田市の
 公立保育所
 の民営化に
 ついての
 Webサイト

平成28年(2016年)10月24日発行

　前回の三者懇談会のなかで、テーマごとに話し合いたいという御意見があり、保護者代表から

「お金について」「人事について」「人事以外について」の３つが提案されました。また、テー

マに関する質問書も事前に提出されていましたので、その内容に沿って議論を行いました。

　社会福祉法人こばと会からは、前回と同様に理事長とこばと保育園長の出席がありました。

　テーマごとに質疑応答が行われ、引継ぎ事項の確認と市の考え方の説明を行いました。主な内

容は以下のとおりです。

　・こばと保育園で使用している連絡帳はあるが、購入を強制するものではないこと

　・布団の取扱いについては、リース方式の導入も含めて今後も協議を続けること

　・延長保育の時間や保育料は現在のまま引き継いでいくこと

　・現在のところ、看護師の採用には至っていないが、こばと会が運営する介護施設を通じて採

　　用を進めていくこと

　・市は、来年度の大規模な耐震補強工事は必要ないと判断したが、１歳児・２歳児の床が傷ん

　　でいるため、今年度中に修繕を行う予定であること

　詳細な内容は吹田市のホームページに議事要旨として掲載しております。

　今後も、随時三者懇談会を開催して、テーマごとに協議を進めてまいります。

三者懇談会での懇談内容

三者懇談会の進め方

第8号 

【お問合せ】 
     児童部保育幼稚園室 政策グループ 民営化担当 
     Tel:06-6384-3104  Fax:06-6384-2105 
     E-mail:hoiku_sesk@city.suita.osaka.jp 

1 日時  平成28年11月22日(火) 午後7時より 

                 (1時間30分程度の予定です。)      

2 場所  南保育園 2階 遊戯室 

 

※ 開催中にお子さまの保育が必要な方は、11月18日(金)までに担任までお伝えください。  

                         (食事・おやつの用意はありません。) 

次回の三者懇談会開催について 


